

Busca Juárez ampliar Albergue del DIF Temporal Infantil

*** Gestiona recursos para la creación de una Casa Hogar.**

Con el propósito de mejorar las condiciones de los niños, el gobierno municipal de Juárez busca ampliar las instalaciones y espacios que conforman el albergue temporal infantil que se encuentra en el DIF.



Para realizar el proyecto, personal de obras públicas ya trabaja en el tema y acudió a la inspección del lugar para revisar el inmueble y ver de qué manera se pueda ampliar.

Actualmente ahí llegan niños que atraviesan por una situación difícil o de violencia familiar. En esta estancia reciben un trato digno, ya que cuentan con una habitación, alimentación, psicólogos, apoyo escolar y atención médica.

Por su parte el alcalde Everardo

Benavides Villarreal, pensando en el bienestar familiar, busca duplicar el número de camas y que los menores tengan un alojamiento temporal lo más cómodo, tranquilo y seguro.

Para finalizar se pretende que en una primera etapa se amplíe el albergue y para el año 2021 sea la de hacer una propuesta para una casa hogar que tenga una mayor capacidad.

Supervisan obras viales de gran relevancia

Con el compromiso de mantener en las mejores condiciones las vialidades y supervisar las obras hidráulicas en proceso, personal de la Secretaría de Obras Públicas de Juárez realizaron una inspección.

Se informó que en la Colonia Monteverde, una cuadrilla se dio a la tarea de realizar trabajos de bacheo mayor con carpeta asfáltica, para atender los reportes de los ciudadanos que viven en el sector.

A la par también se realizan los estudios correspondientes para reparar un tramo a base

de concreto hidráulico sobre la calle Monte Olimpo, como parte de los estragos que dejó el paso del huracán Hanna.

Mientras que en la Colonia El Sabinas se construye un puente vehicular el cual lleva ya un 90% de avance, buscando que en temporada de lluvias no deje incomunicados a los juarenses como en las lluvias pasadas.

También se trabaja en el puente que está ubicado sobre la carretera a San Mateo que vendrá a evitar inundaciones en el centro cuando existan precipitaciones, actualmente ya se concluyó la primera sección

y con esto liberar los segundos dos carriles de circulación.

Para finalizar el alcalde Everardo Benavides Villarreal acudió para supervisar una

a una cada obra y de esta manera poder garantizar a los juarenses que las obras se desarrollen a pasos firmes y de esta manera poder concluir las lo más pronto posible.

